

# POST

## IKA UTU Wakili Indonesia Pada Asean Higher Education Confernce 2023

Riki Pratama - [JAKARTA.POST.WEB.ID](http://JAKARTA.POST.WEB.ID)

Aug 24, 2023 - 16:24



*Paling kanan, Koordonator IKA UTU Pulau Jawa, kirinya, Direktur LPDP Kementerian Keuangan RI, sebelahnya Rektor Universitas Teuku Umar, Dr. Ishak, M.Si. dan Wakil Rektor 1 Dr. Ir.. M. Aman Yaman, M.Agric.Sc. | Ist.*

Bandung : Ikatan Keluarga Alumni Teuku Umar (IKA-UTU) menjadi salah satu dari 20 peserta yang mewakili Indonesia pada ajang Asean Higher Education Confernce (AHEC) 2023, 24/8/23

Kegiatan yang dilaksanakan di Main Hall/Aula Utama Gedung Merdeka, Jalan Asia-Afrika, Bandung diikuti oleh beberapa negara ASEAN seperti Indonesia, Malaysia, Thailand, Singapura, Laos dan lainnya.

Koordinator IKA-UTU Pulau Jawa, Mudasir, S.E., M.Sos utusan dari Ketum IKA UTU Arhammar Ridha, S.Sos., M.Sos, menjadi salah satu dari 20 peserta IKA/Alumni Perguruan Tinggi Negeri yang mewakili Indonesia pada Forum yang diselenggarakan Komite Asean Higher Education Conference (AHEC) 2023.

Menurut Ketua IKA Unpad, Irawati Hermawan selaku tuan rumah konferensi, Asean Higher Education Conference adalah pertemuan penting untuk membahas ketahanan dan dinamisme Asean yang membuat Asean menjadi mercusuar kemajuan ekonomi di tengah tantangan global.

"Ada sekitar 30 universitas terwakili oleh 5 negara di antaranya Indonesia, Malaysia, Laos, dan Singapura. Di mana kegiatan ini diinisiasi oleh ikatan alumni Jawa Barat. Mulai dari IKA UTU, IKA Unpad, IKA UPI, IKA Unpar, IKA ITB, IKA Itenas, IKA UI, IKA IPB," ujarnya.

Selain itu, konferensi ini juga membahas beberapa usulan dari para alumni universitas, untuk memajukan perguruan tinggi di Indonesia dan Asean dan kemajuan perguruan tinggi dalam menaikkan ekonomi regional.

Kegiatan ini merupakan dukungan bagi kekuatan Asean, dalam menyatukan para ketua umum organisasi alumni Indonesia dan Asean untuk membahas dukungan strategis yang dapat dilakukan oleh alumni dalam mendorong kualitas pendidikan dan tenaga kerja asean ke depan. Tutupnya.

Selain Ketua Alumni Perguruan Tinggi, AHEC juga dihadiri beberapa Pimpinan Perguruan Tinggi, seperti Rektor Universitas Teuku Umar, Dr. Ishak, M.Si. dan Direktur LPDP Kementerian Keuangan RI.

Dikonfirmasi terpisah, Ketua IKA UTU Arhammar Ridha mengungkapkan keikutsertaan IKA UTU dalam ajang Asean Higher Education Conference (AHEC) 2023 ini merupakan satu terobosan penting untuk mengenalkan lembaga IKA UTU ke rekan-rekan Ikatan Alumni dari perguruan tinggi lainnya baik dalam maupun luar negeri.